
１年生を迎える会がありました 

二島中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。入学式の翌日、１１日（金）には、

生徒会主催による「１年生を迎える会」がありました。各学年の先生方 

紹介や部活動の紹介、「二島中〇×クイズ」などで１年生は楽しみながら、

二島中のことを知ることができたと思います。新入生の誓いの言葉では、

代表の生徒がしっかりとした言葉で思いを伝え、２、３年生もきちんと

受け取ることができていたのが素晴らしいと感じました。このように 

中学校では生徒会を中心に、様々な学校行事が行われていきます。

生徒会は執行部だけではなく全校生徒がそのメンバーですので、 

生徒の皆さんが積極的にかかわっていくことを期待しています。 

 

〇 給食がスタートしました 

皆さん知ってましたか。私たちは一年間に、約１９０回の給食を

食べています。その中で皆さんは、好き嫌いや時間がないからと、

食事をおろそかにしていませんか。子どもの頃からの食事の習慣は将来の健康に大きく関わってき

ます。毎日の食事の積み重ねが、１０年後、２０年後の自分の健康へと

つながります。今年度最初の献立は入学祝シェフの北キュー三ツ星献立

で、牛肉のしぐれ煮どんぶり、白玉すまし汁 パインアップルでした。  

この給食のように、主食、主菜、副菜、汁物のある献立にすることで

自然と栄養のバランスも整います。スポーツをしている人は食べること

も練習です。あなたの体は、あなたが食べたもので作られるのですから。 

 

〇 今週は全国学力・学習状況調査です 

１４日（月）と１７日（木）に全国の小学６年と中学３年を対象にした「全国学力・学習状況調査」

が行われます。約１００万人の中学校３年生が参加していることになります。この全国学力調査の

問題は、今の学習指導要領の内容にそって出題されており、それは公立高校の入試問題にも通じる

ところがあります。この調査は終わった後も大切です。しっかりと振り返り、次に生かしましょう。 

 

※ 生徒の皆さんと保護者の皆様に、今年の体育大会の日程についてお知らせします。 

北九州市では令和５年度から２年生で修学旅行が行われるようになり、今年度も１１月２５日に

出発の予定です。今までは３年生の１学期に実施していた修学旅行が、２年生の２学期なったため、

昨年度から、体育大会を１学期、文化発表会を２学期に行うこととしました。時期としては熱中症の

心配が少ない５月２３日（金）で準備を進めています。６月からは、３年生の皆さんにとっては最後

の大会となる中体連の日程が各種目で組まれています。体育大会も中体連も全力で最高のパフォー

マンスを発揮してくださいね。また、文化発表会は１０月１７日（金）に開催する予定です。 
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